

# KABAR TERBARU

## Jumat Curhat Bersama Para Jamaah Oleh Polres Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 27, 2023 - 13:04



*Jumat Curhat Bersama Para Jamaah Oleh Polres Kalibunder Polres Sukabumi*

Kalibunder, 27 Oktober 2023 - Hari Jum'at menjadi momentum spesial bagi warga Kalibunder, karena Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, melakukan kunjungan ke Mesjid Al-Hidayah Kp. Sindangsari. Dalam acara yang berlangsung dari pukul 11.50 WIB hingga selesai ini, banyak pesan dan himbauan penting yang disampaikan kepada masyarakat.

Dalam pertemuan yang berlangsung penuh kehangatan, IPTU Taufick Hadian mengingatkan warga agar selalu berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Salah satu poin penting adalah agar warga memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas bila ada kejadian menonjol yang terjadi di wilayah mereka. Kebersamaan dalam berbagi informasi menjadi kunci dalam menjaga keamanan bersama.

Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk waspada terhadap kejadian curanmor. Himbuan untuk selalu parkir kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda menjadi langkah preventif yang diinginkan oleh pihak kepolisian.

Kesehatan dan kebersihan juga tak luput dari perhatian Bhabinkamtibmas. Ia menekankan pentingnya menjaga kesehatan dan pola hidup bersih, karena itu merupakan dasar dari kualitas hidup yang baik.

Dalam suasana yang penuh keakraban, IPTU Taufick Hadian juga memberikan kesempatan bagi warga untuk bercurhat, memberikan kritik, dan saran. Ini menjadi wujud nyata dari upaya menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif dan aman di wilayah Desa Kalibunder.

Selain itu, program Polres Sukabumi "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Efektif, dan Efisien) juga disampaikan kepada warga sebagai komitmen pihak kepolisian dalam memberikan pelayanan terbaik dan menjaga keamanan wilayah.

Tidak hanya itu, warga juga dihimbau agar tidak tergiur untuk menjadi pekerja migran ilegal, mengingat masih banyak tindak pidana perdagangan orang yang terjadi saat ini. Bhabinkamtibmas memberikan informasi yang sangat berharga untuk melindungi warga dari bahaya tersebut.

Terakhir, dalam menghadapi musim hujan yang semakin meningkat, warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap bencana longsor. Keselamatan warga adalah prioritas, dan langkah antisipasi harus selalu diambil.

Pertemuan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menciptakan suasana yang harmonis antara pihak kepolisian dan masyarakat. Semoga pesan-pesan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas menjadi pedoman bagi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Kalibunder.